
3° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: 

“DIBATTITO POLITICO: CONFRONTO SULLE PROSPETTIVE PER LA RIPRESA DELLA CITTA’” 

È DOVEROSO DA PARTE DEL GRUPPO CONSILIARE DEL MOVIMENTO 5 STELLE UNA PUNTUALIZZAZIONE. 

ABBIAMO CHIESTO UNA CAPIGRUPPO PER AVERE UNA CONDIVISIONE SUL RINVIO DEL PUNTO ALL’ORDINE 

DEL GIORNO A DOPO LA SEDUTA PER L’ESAME DEL DUP E DEL BILANCIO 21/23, ANCHE AL FINE DI 

MANTENERE QUEL CLIMA PROPOSITIVO E COSTRUTTIVO CHE SI E’ RESPIRATO IERI IN CONSIGLIO. 

LE ALTRE FORZE POLITICHE NON HANNO CONDIVISO L’OPPORTUNITA’ DI RINVIARE IL PUNTO ALL’ORDINE 

DEL GIORNO RELATIVO AL DIBATTITO POLITICO. 

PERTANTO PRECISIAMO CHE IL NOSTRO PUNTO DI VISTA IN MERITO ALLE PROSPETTIVE PER LA RIPRESA 

DELLA CITTA’ E’ AMPIAMENTE CHIARITO ALL’INTERNO DI UN DOCUMENTO INVIATO IN DATA 25 

NOVEMBRE A TUTTI I CONSIGLIERI PRESENTI IN QUEST’AULA E SUCCESSIVAMENTE A TUTTI DOPO LA 

DIFFUSIONE ANCHE A MEZZO STAMPA. 

NON AVERE AVUTO RISPOSTA ALCUNA AD UNA PROPOSTA FIRMATA DA TUTTI I COMPONENTI DEL 

GRUPPO CONSILIARE DEL MOVIMENTO 5 STELLE, IN CONDIVISIONE CON IL SINDACO, DI PARTECIPAZIONE 

ALLA RIPRESA DELLA NOSTRA CASTELVETRANO, CERCANDO INSIEME LA MIGLIORE RISPOSTA ALLE 

DIFFICOLTA’ DELLA NOSTRA CITTA’, AMMORBATA DA UNA CRISI ECONOMICA CHE VIENE DA LONTANO, A 

CUI 2 ANNI DI COVID, LA PANDEMIA, I NUBIFRAGI ED ALTRO ANCORA STANNO TOGLIENDO LA SPERANZA 

DI RIALZARSI, LASCIA PERPLESSI NOI E QUANTI CI GUARDANO CON SPERANZA. 

LA NOSTRA NOTA E’ CHIARA, CHIUNQUE PUO’ LEGGERLA E CAPIRE LA TRASPARENZA E LA QUALITA’ DELLA 

RISPOSTA. 

VORREMMO FACESTE LO STESSO, FORMALIZZATECI EVENTUALMENTE IL VOSTRO DISSENSO, AFFINCHE’ 

RESTI NELLA STORIA POLITICA A FUTURA MEMORIA. 

NE AVETE AVUTO IL TEMPO DELLA RIFLESSIONE, ADESSO FATELE CONOSCERE ALLA COMUNITA’, IN 

MANIERA CHIARA. 

VI RINVITIAMO A FARLO E DOPO LA LETTURA DEL VOSTRO DINIEGO – PERCHE’ AD OGGI SOLO COSI’ SI PUO’ 

INTENDERE LA NON RISPOSTA – FAREMO IL DIBATTITO PUBBLICO.  

IL GRUPPO CONSILIARE DEL MOVIMENTO 5 STELLE INSIEME AL SINDACO ANCORA NON HA AVUTO ALCUNA 

RIPOSTA NE’ DOPO IL PRIMO INVIO DEL 25 NOVEMBRE 2021 NE’ DOPO IL RELATIVO SOLLECITO. SOLO 

SILENZIO ASSORDANTE.  

OGGI, PERTANTO, NEL RISPETTO CHE IL NOSTRO DOCUMENTO MERITA, E CHE MERITANO OGNI 

CONSIGLIERE CHE HA PARTECIPATO ALLA REDAZIONE, O CHE L’HA SOLAMENTE SOTTOSCRITTA, 

PRENDIAMO LA DECISIONE DI NON PARTECIPARE AL DIBATTITO POLITICO.  


